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Aos (29) vinte e nove dias do mês de maio do ano de 2018, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na 
Câmara Municipal de Maceió, situada a Praça Marechal Deodoro, número 
376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital, com as presenças dos 
vereadores: Ana Hora, Lobão, Antônio Holanda, Francisco Holanda filho, 
Dudu Ronalsa, Eduardo Canuto, José Márcio Filho, Maria aparecida, 
Ronaldo Luz, Fátima Santiago, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Silvio 
Camelo Simone Andrade e Tereza Nelma. Foi Justificada a ausência dos 
demais vereadores; Lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Passando 
para o Grande Expediente, não houve oradores. No Prolongamento do 
Expediente, foram lidos; Comunicados do Ministério da Educação, todos 
para Liberação de Recursos Financeiros destinados á garantirem á execução 
de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, com 
protocolos de números; 1866/18, 1867/18, 1869/18, 1870/18, 1871/18, 
1872/18, 1873/18 e 1864/18, leitura. Feita chamada para Ordem do Dia, 
foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e 
aprovados Projetos e Requerimentos de números e autorias; Projeto de Lei 
nº 57/2018 da vereadora Fátima Santiago, protocolo nº 1487/18 em 1º 
discussão; Requerimento 35/2018 do vereador Francisco Sales, discutido 
pelo autor, protocolo nº 1801/18 em discussão única; Requerimento 38/2018 
do vereador Silvânio Barbosa, protocolo nº 1725/18 e, discussão única; 
Indicações do vereador Lobão, discutido pelo autor, protocolos de números; 
1641/18, 1101/18, 1102/18 e 1733/18 em discussão única; Indicações do 
vereador Luciano Marinho nº 21/18 á 27/18, com protocolos de números; 
1804/18 á 1810/18 em discussão única; Requerimentos da vereadora 
Simone Andrade nº 53/18, 42/18, 43/18, 44,18, 45/18, 46/18, 38/18, 57/18, 
62/18, 63/18, 61/18, com protocolos de números; 1371/18, 1341/18, 1342/18, 
1343/18, 1344/18, 1345/18, 1572/18, 1571/18, 1799/18, 1800/18 e 1798/18 
em discussão única. Moção de Pesar da vereadora Simone Andrade, 
protocolo nº 1834/18, em discussão única; Moção de Pesar do vereador 
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Samyr Malta, protocolo nº 1834/18; Requerimento da vereadora Fátima 
Santiago nº 10/18, discutido pela autora e a vereadora Tereza Nelma, 
protocolo nº 1836/18 em discussão única; Requerimento nº 08/18 do 
vereador Kelmann Vieira, protocolo nº 1832/18; Projeto de Lei nº 200/17, 
protocolo de nº 5297/17 em 1º discussão; Requerimento da vereadora 
Tereza Nelma, que seja marcada uma nova data, para a realização da 
Audiência Pública, que será discutido a Concessão do Direito ao cartão Bem 
Legal, as pessoas com deficiência e com doenças incapacitantes, sendo 
deferido pelo Presidente. Pela ordem a vereadora Tereza Nelma traz 
esclarecimentos sobre o que ocorreu na Audiência, que não foi realizada na 
ultima sexta feira nessa casa, no que se refere às reclamações de alguns no 
tocante a acessibilidade. Registra que essa vereadora de forma responsável 
informou a todos os convidados que iriam participar da citada Audiência, que 
o nosso elevador estava quebrado, onde o Presidente desta Casa já teria 
informado a todos os pares que não iria mais concertá-lo, tendo em vista que 
em breve, esse Parlamento ira funcionar em um novo prédio em Jaraguá. 
Pela Ordem os vereadores José Márcio e Silvania Barbosa se posicionaram 

sobre o ocorrido na ultima sexta feira nessa Casa, onde citaram a posição de 
um conselheiro da SMTT sobre o caso, onde os mesmos reiteram que essa 
Casa de forma responsável e devida, já tinha informado a todos que a 
Plataforma não seria consertada devido a mudança deste Parlamento para 
um novo prédio em Jaraguá. Em seguida a vereadora Silvania Barbosa 
reporta-se as questões da legalização dos ambulantes, passando a citar 
também os Food Trucks. Diz que o governo deve sentar para tratar sobre o 
tema de forma igualitária, passando direitos e deveres a todos, e não só ter a 
fiscalização para alguns, indagando o porquê que os comerciantes de Food 
trucks do Alagoinha não são atingidos. Para concluir pedi o apoio do 
vereador Francisco Filho, tendo em vista que o mesmo é Autor do Projeto 
dos Food truck, em tempo que esclarece que não tem nada contra a nenhum 
empresário, porém essa vereadora vai sempre lutar para que a lei seja 
aplicada a todos. Pela Ordem o vereador Francisco Holanda Filho passa a 
discorrer sobre o projeto de sua autoria sobre os Food Truck, lembrando que 
essa Casa aprova os projetos com as devidas discussões, ressaltando a 
importância do Decreto que vem para regulamentar a legislação aprovada 
por essa casa. Por fim concorda que a regra precisa ser aplicada a todos, 
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sem que haja privilégios para alguns. Pela Ordem vereador Francisco Sales 

diz que a demanda do mercado informal só vem crescendo e com essa 
realidade o Município tem que estar atento para se adequar de forma legal e 
igualitária a todos os comerciantes. Passando para o Expediente Final; 

vereador Lobão informa o retorno da entrega das metralhas, em tempo que 
agradece a equipe Disk Metralha pelo trabalho realizado, junto aos 
moradores da Vila Brejal e Vila Nova. Nesse momento o Presidente da Casa 
vereador Kelmann Vieira parabenizou o vereador Eduardo Canuto pela 
passagem do seu aniversário. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
presente sessão ordinária e convocada outra Sessão Ordinária para o dia 
seguinte em horário regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a 
presente ata que dato e assino. Maceió, 29 de maio 2018. 
__________________________________________ Kely Cistina Lopes dos 
Santos – Redatora de Atas e Debates. 
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